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Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins am 

02.02.2021 

 
Aufgrund der Corona-Einschränkungen fand die Mitgliederversammlung in diesem 

Jahr erstmals als Online-Meeting statt. 

 

Beginn: 18:40 Uhr 

 

 

Teilnehmer:  Katharina Baiker-Thoma - Vorsitzende 

   Claudia Orb – stellvertretende Vorsitzende 

   Achim Müller - Kassier 

   Lucia Schließer - Schriftführerin 

   Reinhold Albrecht - Kassenprüfer 

   Peter Junginger - Schulleiter 

   Ariane Müller – Vorsitzende EB 

Constantin Ruppel – Schülersprecher 

Elias Johannes Hummler – Schülersprecher 

Nasma Idderhem – stellvert. Schülersprecherin 

Janna Bansemer 

Jürgen Mall 

Julia Wiedmann 

Sonia Cipoletti-Schmid  

Barbara Gutermann 

   Claudia Heine 

   Christiane Litz 

 

= 17 Gesamtteilnehmer 

 

Agenda: 

 

1. Begrüßung und Bericht der Vorsitzenden 

2. Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht 

3. Entlastung des Vorstands 

4. Neue Ideen und Projekte 

5. Haushaltsplan 2021 

6. Sonstiges 

 

Zu Punkt 1: Begrüßung und Bericht der Vorsitzenden 

 

Im vergangenen Jahr fanden 2 Vorstandssitzungen, 2 erweiterte Vorstandssitzungen 

sowie 1 Mitgliederversammlung am 20.02.2020 und eine außerordentliche 

Mitgliederversammlung am 25.09.2020 statt. 
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Aufgrund der Corona- Pandemie war der Förderverein in diesem Jahr nur beim 

Grundschulinfotag im Februar sowie beim Einschulungscafe, das gemeinsam mit  

dem EB bewirtet wurde, präsent. Dies wirkte sich auch negativ auf die 

Mitgliederwerbung aus. 

 

Katharina Baiker-Thoma gab auch noch einen Überblick über die Aktionen und 

Projekte, die der Förderverein auch im vergangenen Jahr unterstützt hat: 

- Schulobst (nur bis März 2020) 

- Finanzierung von 2 Buchpreisen für die Abiturienten 

- Finanzierung einer Aufbewahrungskiste für die Schachfiguren auf dem 

Schulhof 

- Finanzierung von 20 Schutzmasken für Lehrer 

- Zuschuss für die Anschaffung zusätzlicher Hausaufgabenplaner 

- Zuschuss für die Nikolaus Aktion der J2 

- Kasko-Versicherung für Eltern- und Schüler-PKWs im Rahmen von 

Schulveranstaltungen 

- Zuschuss Lehrerforbildung bei Lions Quest 

 

Anschließend erfolgte noch ein Überblick über die laufenden Ausgaben des 

Fördervereins: 

- Finanzielle Abwicklung der Einnahmen und Ausgaben des Elternbeirates und 

der SMV 

- Finanzielle Abwicklung verschiedener Projekte, wie z.B. Fördersystem, 

Debating AG, Deutschförderung für Migranten, Spenden für PG-Mädelz-

Spielmannzug, SFZ-Außenstelle Biberach sowie zweckgebundener 

Einzelspenden 

 

Zu Punkt 2: Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht 

 

Aufgrund technischer Probleme bei der Teilnahme von Achim Müller an der Online-

Mitgliederversammlung wurde der Kassenprüfungsbericht vorgezogen. 

Herr Albrecht bestätigte, dass alle Unterlagen vorhanden und übersichtlich gegliedert 

waren und dass die Kasse ordnungsgemäß und sorgfältig geführt wurde. 

Daher beantragte er die Entlastung des Kassiers Achim Müller. 
 

Ergebnis: Ja  15 

  Nein  0 

  Enthaltung 1  

  1 Teilnehmer gab keine Stimme ab 

 

Anschließend stellte Achim Müller seinen Kassenbericht vor. 
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Kassenbericht Kalenderjahr 2020  
Stand: 31.12.2020 

Zahlungseingänge - Förderverein Allgemein 
Haushaltsplan 

Euro Euro Euro 
Mitgliedsbeiträge und Spenden: 
Mitgliedsbeiträge 2.505,04 2.000,00 
Spenden Mitglieder 1.527,00 
sonstige Privatspenden 110,00 1.900,00 

4.142,04 

Sonstige Einnahmen: 
Spenden (BFS, Drs Erlecke,  …) 1.513,53 300,00 
Erlös von Bewirtungen 214,36 550,00 
Zinsgutschriften aller Konten 3,24 
Rückerstattung Mensa -Guthaben 331,78 50,00 

2.062,91 

Einnahmen insgesamt 6.204,95 4.800,00 

Zahlungsausgänge - Förderverein Allgemein 

Unterstützung von Projekten Euro Euro 
Buchpreise, Aufgabenplaner, ... 2.260,23 10.000,00 

Unterstützung von Gremien 
Elternbeirat 
diverse Auslagen 103,34 200,00 

SMV 
Ausflug Bärenfalle, Sommerfest, … 0,00 1.000,00 

Sonstige Kosten 
Bankgebühren, Adventsbrief, … 331,52 600,00 

Ausgaben insgesamt 2.695,09 11.800,00 

Überschuss Förderverein 3.509,86 

Kassenstände 

01.01.2020 30.955,46 
31.12.2020 34.465,32 
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Zu Punkt 3: Entlastung des Vorstandes 

 

Claudia Heine beantragte die Entlastung des gesamten Vorstandes. 

Kassenverwaltung/Zweckgebunden Kassen  

Eingänge 
(Euro) 

Ausgänge  
(Euro) 

Stand 
(01.01.2020) 

Stand 
(31.12.2020) 

" Charity Walk" 0,00 0,00 1.055,81 1.055,81 

" Debating AG" 0,00 930,00 4.500,00 3.570,00 

Projekt "Förderprojekt" 0,00 1.235,00 7.439,34 6.204,34 

Projekt " Aussenstelle SFZ" 0,00 4.731,75 13.852,72 9.120,97 

Projekt "Deutschförderung Migranten" 0,00 208,00 1.996,00 1.788,00 

Projekt "PG - Mädelz" 905,00 0,00 0,00 905,00 

Projekt "PG4 Charity " 0,00 0,00 923,00 923,00 

Musikprojekt 0,00 0,00 2.063,53 2.063,53 

Mitglieder und Zahlungseingänge 

2016 2017 2018 2019 2020 2021 
Mitglieder zum 01.01. 292 260 275 265 278 280 

Eintritte 28+5 33+13 28+2 33+5 22 

Mitglieder zum 31.12 325 306 304 303 300 
davon mit Mandat 67 104 134 165 184 
davon nicht bezahlt 142 98 92 38 49 

Austritte 65 31 40 25 20 
davon selbst gekündigt 10 6 6 16 - 1 20 
davon gelöscht 55 25 34 10 0 

Zahlungseingänge: 2016 2017 2018 2019 2020 

Mitgliedsbeiträge gesamt 2.040,00 2.605,00 2.165,00 3070,00 2.505,04 
Spenden (Mitglieder) 1.812,00 1.850,00 1.596,00 2.214,00 1.527,00 
Summe 3.852,00 4.455,00 3.761,00 5.284,00 4.032,04 
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Ergebnis: Ja  15 

  Nein  0 

  Enthaltung 1  

  1 Teilnehmer gab keine Stimme ab 

 

 

Zu Punkt 4: Neue Ideen und Projekte 

 

- Hr. Junginger berichtete, dass die Schule im Rahmen der ab 2022 geplanten 

Schulsanierung ein Projekt „Schulbienen“ plant. Dafür soll das Dach der 

Schule ökologisch saniert und teilweise begrünt werden. Es sollen dann 

Bienenvölker angeschafft werden und eine AG gegründet werden. Es gibt 

auch bereits Biologielehrer, die schon Imker sind und die sich zur Leitung 

dieser AG bereit erklärt haben. Die Kosten für eine Erstausstattung würden bei 

ca. 2000.- Euro liegen und Hr. Junginger fragte an, ob der Förderverein diese 

Kosten übernehmen würde. 

Es wurde rege diskutiert und u.a. angemerkt, dass man das Projekt ja über 

mehrere Jahre in den Haushaltsplan aufnehmen könnte, da die Sanierung ja 

auch erst 2022 losgeht. Da es sich um einen relativ hohen Betrag handelt, 

wurde in der Mitgliederversammlung abgestimmt, ob die Mitglieder einer 

Förderung zustimmen. 

 

Ergebnis: Ja  16 

  Nein  0 

  Enthaltung 0  

  1 Teilnehmer gab keine Stimme ab 

 

- Schulobst, soll wieder angeboten werden, sobald es die Corona-Lage erlaubt 

- Materialien für die Buchbinde-Aktion bereitstellen und das Pizzaessen für die 

Mithilfe der Schüler finanzieren 

- Unterstützung der AGs (z.B. Theater, Chöre) und natürlich auch alle anderen 

AGs, die Unterstützung benötigen 

- Unterstützung der PG-Mädelz 

- Mitfinanzierung des Krisenpräventionstages 

- Lehrerfortbildung bei Lions Quest 

- Veranstaltungsbesuche / Exkursionen 

- Mannschaftstrikots für die Schach-AG und Debating-AG: die Debating-AG 

wird im Schuljahr 2020/21 nicht stattfinden und auch die Schach-AG ist derzeit 

ausgesetzt, allerdings wird das Projekt weiterverfolgt und sobald alles wieder 

stattfindet und die benötigte Anzahl und die Größen feststehen, werden die T-

Shirts bestellt →Katharina Baiker-Thoma kümmert sich darum 

- Werbung von aktiven Mitgliedern und Öffentlichkeitsarbeit 
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- die Zwischenfinanzierung der Straßburg-Fahrt wird nicht benötigt, da man sich 

jetzt mit dem Hotel geeinigt hat und die betroffenenSchüler die Fahrt in der 10. 

Klasse machen werden 

 

 

Zu Punkt 5: Haushaltsplan 2021 

 

Achim Müller stellte den Haushaltsplan für 2021 vor: 
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Anschließend stimmte die Mitgliederversammlung über den Haushaltsplan ab: 

Ergebnis: Ja  15 

  Nein  0 

  Enthaltung 1  

  1 Teilnehmer gab keine Stimme ab 

 

 

Zu Punkt 6: Sonstiges 

 

- Frau Wiedemann fragte nach, ob man statt T-Shirts für die neuen 5.Klässler, 

die es mal gab, eventuell T-Shirts für alle Schüler, die Interesse haben, 

organisieren könnte. Allerdings liegen die Kosten wegen des Farbdrucks für 

das Logo sehr hoch. Eventuell könnte man auf den Farbdruck verzichten. Sie 

fragte nach, ob der Förderverein evtl. einen bestimmten Betrag pro T-Shirt 

finanzieren könnte. Man muss auch Möglichkeiten für die Kinder schaffen, die 

nicht die finanziellen Möglichkeiten haben, sich so ein T-Shirt zu leisten. Es 

erfolgte eine Abstimmung, ob bei den Mitgliedern die generelle Bereitschaft 

dazu besteht, diese Aktion zu unterstützen. 

Ergebnis: Ja  13 

 Nein  1 

  Enthaltung 3  

   

Frau Wiedmann wird sich um ein aktuelles Angebot kümmern und einen 

entsprechenden Antrag stellen. 

 

- Es gab eine rege Diskussion um die verbliebenen Gelder aus dem PG4Charity 

(923,-) und aus dem Charity-Walk (1055.-). Obwohl in der 

Mitgliederversammlung von 2020 beschlossen wurde, dass die SMV über das 

Geld des Charity-Walks verfügen kann, wurde das Geld im vergangenen Jahr 

nicht abgerufen. Nach einer erneuten Diskussion wurde auf Vorschlag der 

SMV beschlossen, dass der Betrag von PG4 Charity an die Caritas und 

Wohnungslosenhilfe gehen soll. 

Der Betrag des Charity-Walk soll an die Fachschaft Musik für die Anschaffung 

von Musikinstrumenten gehen (dies war damals schon so festgelegt). Die 

SMV soll einen konkreten schriftlichen Antrag an den Förderverein senden. 

 

 

Am Ende der Mitgliederversammlung bedankte sich Katharina Baiker-Thoma bei 

allen für ihre Teilnahme. 

Hr. Junginger bedankte sich beim Vorstand des Fördervereins und den Mitgliedern 

für die Unterstützung und das Engagement im vergangenen Jahr. 

 

Die Mitgliederversammlung endet um 20:00 Uhr 
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Anmerkung: Die Abstimmungen erfolgten über das Abstimmungstool in 

BigBlueButton. 

 

 

 

Attenweiler, 05.02.2021 

 

Für die Richtigkeit des Protokolls: 

 

 

 

 

 

 

Katharina Baiker-Thoma, 1. Vorsitzende  Lucia Schließer, Schriftführerin 

 

 

 

 


